
出席の状況
会員数　55名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　　欠席者数　14名
出席率　77.36％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原,  原田,  加戸,  笠原,  川本,  橘高,  家守,  小松原,  熊野,  丹治,  槌田,  横山,  （平野），（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　崔　艶梅 様
S . A . A . 　 　　
岡本（和）会員 ： 高橋さん、川西さん、先日はお世話になりました。久しぶりにリフレッシュ出来ました。
末吉会員 ： 岡本浩三委員長はじめ、親睦活動委員会の皆様、先日は、月見夜間例会のご設営ありがとうござい

ました。また、ロータリー財団100周年チャリティーオークションには、皆様より、ご出品、ご入札頂きあり
がとうございました。

高橋会員 ： 先週の夜間例会で、10年振りに立岡麻子さんと再会しました。企業の営業職を辞めて、舞踏の仕事
に就くと聞いていましたが、まさかベリーダンスとはビックリポンでした。チップを手渡しするつもりでした
が、ヒップの細紐の中に入れろとの事なので、顔をそむけながら押し込めました。皆さんにバッチリと
見られていますので、口封じのスマイルを致します。

竹本会員 ： 親睦活動委員会の皆さん、月見夜間例会、とっても楽しく過ごす事が出来ました。ありがとうございました。
氏房会員 ： 岡本浩三委員長、親睦活動委員会の皆様、月見夜間例会お疲れ様でした。御蔭で楽しく過ごさせ

て頂きました。
樋口会員 ： ・ 大饗会員、先日はお世話になりました。ありがとうございました。

・ 昨日シティーライトスタジアム周辺でトマト銀行６時間リレーマラソンに参加してきました。想定していた、
曇りのち雨の天気をいい方に裏切られ…一日快晴でした。当然、大会はとても蒸し暑かったです。給
水所のお水がなくなる位…その中で９人、平均年齢42.5歳で62周！822チーム中の67位は良く頑張り
ました。来月の岡山マラソンに向けて、チーム全員いい調整になりました！おっと！僕は落選してました…

鴨井・山田・相原 会員 ： 大饗様、先日はごちそうになり、ありがとうございました。
仲田会員 ： 大饗会員、先般はお世話になりました。
小菅会員 ： 先々週は野球の試合後、笠原会員にごちそうになり、先週は 大饗会員にごちそうになりました。あり

がとうございました。
西岡会員 ： 大饗会員、先日はごちそうさまでした。
花房会員 ： 大饗さん、先日のインテリアの件、色 な々アドバイスを頂き、ありがとうございました。
坪井会員 ： 大饗さん、先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 ： 大饗さん、樋口さん、先週はお世話になり、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。
松村会員 ： 結婚記念日の花束をいただきました。ありがとうございます。
 16件　51,000円（累計 427,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　今月は「経済と地域社会の発展月間」であります。現在の我が国は少子高齢化・多死社会を迎え、2004年の１
億2779万人をピークに人口減少時代に入りました。このままだと100年後の人口は現在の約３分の一、明治の中期
の頃に戻ると言われています。 同時に東京一極集中、 地方の衰退が叫ばれ、今後25年で全国市町村の約３割
が「消滅する」可能性が高いと言われております。 都会から地方ヘ移住してもらう政策など、あの手この手で地方
創生に取り組んでいます。 
　かつては一人当たりの所得水準が上がれば、子供がたくさん生まれ、人口は増えると言われていました。しかし、19世紀の末から先
進国では豊かさの中で人口が減少し始めま した。人口にしても寿命にしても、影響を与えるのは一人当たりの所得、GDPであると言わ
れます。30代前半で結婚していない女性は、1950年には5.7%、男性でも8.0%だったが、今では男性の半数近く、女性でも3人に1人が
末婚であります。また、一人の女性が一生の間に産む子どもの数、出生率でみますと2014年には1.42であります。 人口減少・出生率低
下の重要な原因の一つに「晩婚化」「非婚化」が言われておりますが、加えてバブル崩壊後の若者の労働条件の劣化も原因の一つ
に挙げられています。 非正規雇用の増加と賃金の低下によって、配偶者がなかなか持てない、結婚を阻んでいる要因があります。 
　生物学的に平均寿命の限界が近づくなかで、 「健康寿命」、「生活の質」が問われています。 超高齢社会において人々が人間らし
く生きていくためには、イノベーション・技術進歩が必要であると経済学者は述べています。 既存の財やサービスに対する需要は時と
ともに必ず飽和するという「需要の飽和」により、新たなモノやサービスがイノベーションに よって生まれていくという経済の循環でありま
す。将来への備えも必要ですが、需要の喚起、 すなわち活発な消費と若者の地方への定住が求められていると思います。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 10月のロータリーレートは 1 ドル =102円です。
② 10月は米山月間です。米山記念奨学会より、資料として豆辞典が届いておりますので配付しております。
③ ガバナー事務所より、地区大会につきまして、10月7日㈮までに連絡いただければ参加が可能です、とのお知
らせがございました。不参加でお返事をいただいている方で、ご希望がございましたら、岡山北西RC事務局
までご連絡ください。 
④ ガバナー月信Vol.4、ロータリーの友10月号を配付しております。
⑤ 倉敷水島RCより、地区補助金事業「防災講演会」のご案内が届いておりますので回覧いたします。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやま198号、岡山済生会ライフケアセンター広報誌、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ ロータリー財団より、岡本会長にベネファクター認証状及び記章、岡村会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届
いておりますので、後ほど贈呈させていただきます。

⑧ 本日例会終了後、13時30分より4F「フェニックスの間」において、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。

ベネファクターの認定 マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認定
　岡本和夫会員がベネファクターに認定され、
認証状及び記章が授与されました。
　

誕生日祝いのショートスピーチ 河　村　定　彦　会員 
　10月１４日で61歳になります。10月１４日は、新橋駅～横浜駅を結んだ日本初の鉄道が開業した
「鉄道記念日」でもあります。また、由来は不明ですが「焼きうどんの日」でもあるそうです。私自身の
誕生日会は家族にしてもらえませんが、10月１２日の孫の誕生日会は盛大に行いたいと思います。

イニシエーションスピーチ 　鈴　木　一　生　会員
　名前は、鈴木一生、昭和50年8月5日生まれ、干支はウサギ年の４１歳です。家族は小学４年生で９歳の娘、2年生７歳
の息子と、この5月に生まれました娘と合わせて3人の子供と、一人の妻の計5人家族です。
　略歴ですが、総社高校普通科を卒業後、立命館大学経営学部を卒業いたしまして、リクルートの不動産事業部へ就
職致しました。入社後は、大阪支店にて阪神エリアのオフィスビルへの入居斡旋の営業、その後東京本社の財務経理
部門にて資金管理や銀行折衝のほか、大阪梅田のイーマという商業施設の立ち上げ、それから大卒の新卒採用など
の様 な々部署で仕事をさせていただき、今でも当時複数の部署で仕事をした経験は役に立っているなと感じることがあります。
　その後約10年前に地元に戻り、鈴武石材という会社の代表をさせて頂いております。会社の歴史ですが、およそ120年前に香川県丸亀
市の広島という瀬戸内海に浮かぶ島で、「南清平」という方が採石業を興した事がはじまりで、その後岡山に拠点を設け、石材の卸売業か
ら現在の加工販売業へと少しずつ業態を変えながら現在に至っております。
　会社の特徴は、県内でも数が少なくなってきております石材の自社工場にて国産材の墓石を中心に、原石の状態から切削、研磨（磨き）、文字の彫
刻、施工などを行っている点でして、四国の協力工場と合わせますと、あらゆるオーダーに対応することができる態勢をとっております。また、採石場を
もっておりましたので、当時から周囲の採石場とつながりが多く、良質の原石を入手し易いところもうちの特徴であり、強みであると考えております。
　個人的には原石の仕入から工場での加工、現場での施工まで、一通りのことができるようになりました。石材は見分けにくいが故、私が最も
大切にしていることがありまして、それがロータリークラブの４つのテストにもあります、『「真実」かどうか』、という点でございます。石は見分け
がつきにくい上、種類によって単価が大きく違いますから、いかに自分が信用してもらえる人間になれるかどうかが私の会社の今後を決める
のだ、と肝に命じながら日々 正直に業務に取り組んでおります。業界動向ですが、ひと昔前に比べ新規墓石の販売量が下降傾向にある一方、
墓石のクリーニング、墓地のリフォームの他、移設や撤去、それから草の生えない土の敷き詰め等 仕事内容が変わってきております。
　最後に私自身のプライベートですが、月に一度、四国お大師参りを行っております。今年が申年のうるう年で、さらに逆打ちといいまして、88
番札所から逆に巡りますと通常の何倍ものご利益があるということで、自ら思い立ってお参りをはじめました。

 　楠　　　慎　平　会員
　改めまして、8月に入会させていただきました楠 慎平と申します。昭和51年9月28日生まれ、家族構成は妻と娘2人の4
人家族です。生まれも育ちも岡山市内で県立岡山操山高校、東京理科大学を卒業し㈱フォルム設計に入社しました。
幼少より体を動かすことが好きでサッカーや陸上競技を嗜みました。特に大学時代のサッカー部の仲間とは先輩、後輩
含めて大変仲が良く学業、スポーツ、遊びとも大変充実した楽しい学生生活を送りました。特に思い出深いのは遠路イ
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部門にて資金管理や銀行折衝のほか、大阪梅田のイーマという商業施設の立ち上げ、それから大卒の新卒採用など
の様 な々部署で仕事をさせていただき、今でも当時複数の部署で仕事をした経験は役に立っているなと感じることがあります。
　その後約10年前に地元に戻り、鈴武石材という会社の代表をさせて頂いております。会社の歴史ですが、およそ120年前に香川県丸亀
市の広島という瀬戸内海に浮かぶ島で、「南清平」という方が採石業を興した事がはじまりで、その後岡山に拠点を設け、石材の卸売業か
ら現在の加工販売業へと少しずつ業態を変えながら現在に至っております。
　会社の特徴は、県内でも数が少なくなってきております石材の自社工場にて国産材の墓石を中心に、原石の状態から切削、研磨（磨き）、文字の彫
刻、施工などを行っている点でして、四国の協力工場と合わせますと、あらゆるオーダーに対応することができる態勢をとっております。また、採石場を
もっておりましたので、当時から周囲の採石場とつながりが多く、良質の原石を入手し易いところもうちの特徴であり、強みであると考えております。
　個人的には原石の仕入から工場での加工、現場での施工まで、一通りのことができるようになりました。石材は見分けにくいが故、私が最も
大切にしていることがありまして、それがロータリークラブの４つのテストにもあります、『「真実」かどうか』、という点でございます。石は見分け
がつきにくい上、種類によって単価が大きく違いますから、いかに自分が信用してもらえる人間になれるかどうかが私の会社の今後を決める
のだ、と肝に命じながら日々 正直に業務に取り組んでおります。業界動向ですが、ひと昔前に比べ新規墓石の販売量が下降傾向にある一方、
墓石のクリーニング、墓地のリフォームの他、移設や撤去、それから草の生えない土の敷き詰め等 仕事内容が変わってきております。
　最後に私自身のプライベートですが、月に一度、四国お大師参りを行っております。今年が申年のうるう年で、さらに逆打ちといいまして、88
番札所から逆に巡りますと通常の何倍ものご利益があるということで、自ら思い立ってお参りをはじめました。

 　楠　　　慎　平　会員
　改めまして、8月に入会させていただきました楠 慎平と申します。昭和51年9月28日生まれ、家族構成は妻と娘2人の4
人家族です。生まれも育ちも岡山市内で県立岡山操山高校、東京理科大学を卒業し㈱フォルム設計に入社しました。
幼少より体を動かすことが好きでサッカーや陸上競技を嗜みました。特に大学時代のサッカー部の仲間とは先輩、後輩
含めて大変仲が良く学業、スポーツ、遊びとも大変充実した楽しい学生生活を送りました。特に思い出深いのは遠路イ

－２－

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

岡村秀男会員がマルチプル・ポール・ハリス・フェローに
認定され、襟ピンが授与されました。



出席の状況
会員数　55名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　　欠席者数　14名
出席率　77.36％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原,  原田,  加戸,  笠原,  川本,  橘高,  家守,  小松原,  熊野,  丹治,  槌田,  横山,  （平野），（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　崔　艶梅 様
S . A . A . 　 　　
岡本（和）会員 ： 高橋さん、川西さん、先日はお世話になりました。久しぶりにリフレッシュ出来ました。
末吉会員 ： 岡本浩三委員長はじめ、親睦活動委員会の皆様、先日は、月見夜間例会のご設営ありがとうござい

ました。また、ロータリー財団100周年チャリティーオークションには、皆様より、ご出品、ご入札頂きあり
がとうございました。

高橋会員 ： 先週の夜間例会で、10年振りに立岡麻子さんと再会しました。企業の営業職を辞めて、舞踏の仕事
に就くと聞いていましたが、まさかベリーダンスとはビックリポンでした。チップを手渡しするつもりでした
が、ヒップの細紐の中に入れろとの事なので、顔をそむけながら押し込めました。皆さんにバッチリと
見られていますので、口封じのスマイルを致します。

竹本会員 ： 親睦活動委員会の皆さん、月見夜間例会、とっても楽しく過ごす事が出来ました。ありがとうございました。
氏房会員 ： 岡本浩三委員長、親睦活動委員会の皆様、月見夜間例会お疲れ様でした。御蔭で楽しく過ごさせ

て頂きました。
樋口会員 ： ・ 大饗会員、先日はお世話になりました。ありがとうございました。

・ 昨日シティーライトスタジアム周辺でトマト銀行６時間リレーマラソンに参加してきました。想定していた、
曇りのち雨の天気をいい方に裏切られ…一日快晴でした。当然、大会はとても蒸し暑かったです。給
水所のお水がなくなる位…その中で９人、平均年齢42.5歳で62周！822チーム中の67位は良く頑張り
ました。来月の岡山マラソンに向けて、チーム全員いい調整になりました！おっと！僕は落選してました…

鴨井・山田・相原 会員 ： 大饗様、先日はごちそうになり、ありがとうございました。
仲田会員 ： 大饗会員、先般はお世話になりました。
小菅会員 ： 先々週は野球の試合後、笠原会員にごちそうになり、先週は 大饗会員にごちそうになりました。あり

がとうございました。
西岡会員 ： 大饗会員、先日はごちそうさまでした。
花房会員 ： 大饗さん、先日のインテリアの件、色 な々アドバイスを頂き、ありがとうございました。
坪井会員 ： 大饗さん、先日はありがとうございました。
日笠（伸）会員 ： 大饗さん、樋口さん、先週はお世話になり、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。
松村会員 ： 結婚記念日の花束をいただきました。ありがとうございます。
 16件　51,000円（累計 427,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　今月は「経済と地域社会の発展月間」であります。現在の我が国は少子高齢化・多死社会を迎え、2004年の１
億2779万人をピークに人口減少時代に入りました。このままだと100年後の人口は現在の約３分の一、明治の中期
の頃に戻ると言われています。 同時に東京一極集中、 地方の衰退が叫ばれ、今後25年で全国市町村の約３割
が「消滅する」可能性が高いと言われております。 都会から地方ヘ移住してもらう政策など、あの手この手で地方
創生に取り組んでいます。 
　かつては一人当たりの所得水準が上がれば、子供がたくさん生まれ、人口は増えると言われていました。しかし、19世紀の末から先
進国では豊かさの中で人口が減少し始めま した。人口にしても寿命にしても、影響を与えるのは一人当たりの所得、GDPであると言わ
れます。30代前半で結婚していない女性は、1950年には5.7%、男性でも8.0%だったが、今では男性の半数近く、女性でも3人に1人が
末婚であります。また、一人の女性が一生の間に産む子どもの数、出生率でみますと2014年には1.42であります。 人口減少・出生率低
下の重要な原因の一つに「晩婚化」「非婚化」が言われておりますが、加えてバブル崩壊後の若者の労働条件の劣化も原因の一つ
に挙げられています。 非正規雇用の増加と賃金の低下によって、配偶者がなかなか持てない、結婚を阻んでいる要因があります。 
　生物学的に平均寿命の限界が近づくなかで、 「健康寿命」、「生活の質」が問われています。 超高齢社会において人々が人間らし
く生きていくためには、イノベーション・技術進歩が必要であると経済学者は述べています。 既存の財やサービスに対する需要は時と
ともに必ず飽和するという「需要の飽和」により、新たなモノやサービスがイノベーションに よって生まれていくという経済の循環でありま
す。将来への備えも必要ですが、需要の喚起、 すなわち活発な消費と若者の地方への定住が求められていると思います。

タリアまでセリエAのサッカーを観戦しに行ったことです。現在の趣味は3年前から始めたゴルフです。実際始めてみると性別や年齢を問わ
ず様 な々方とご一緒出来、ゴルフを通じて新しい出会いが沢山生まれる喜びを感じております。
　職業につきましては、建築士として建築業界に携わってきました。建築を志したのは、私が15歳のときに他界した父が家具のデザイナーで
したので、私はその器となる住宅を設計したいという当時の思いが原点にあります。今から5年前に自宅を設計した際に父が30年前にデザイ
ンしたワードローブ（婚礼タンス）のセットを寝室のクローゼットとして壁面に組み込み20年越しの思いを実現しました。
　私どもの会社は1980年創立で、私が３代目の代表取締役になります。社員数は現在10名で活動しており創業以来、個人住宅の設計を主
軸にクリニック等の医療施設や店舗、社屋など建築物全般の設計監理業務を行っております。中でも個人住宅の設計は特に繊細でともす
れば案件ごとに正誤の入れ替わる大変な業務なのですが、その様な住宅設計35年の経験で培われた技術やホスピタリティは当社独特の
アイデンティティと言えるのではなかろうかと思います。
　また近年ようやく設計事務所の存在意義が一般社会に認知されてきたのではないかと感じております。設計事務所の職能とはクライアント
個々の思想や機能的要望をそれぞれの意向に合う具体的な建物という形にすることであり、その建物が時代の風景となりまたクライアントの
人生の１場面としての風景となる大きな責任と何より夢のある素晴しい職業であることを誇りに、当社のみならず業界全体が更なる発展を遂
げる様、精進していきたいと思っております。
　最後になりましたが、この度は岡本会長、川西様のご推薦をいただき、岡山北西ロータリークラブの会員に加えていただき誠にありがとうご
ざいます。皆様方との出会いや本会の活動を通じてロータリーの精神を学び、人としての成長に繋がる様、努力して参りたいと思いますので、
ご指導、ご鞭撻のほど何卒宜しくお願いいたします。

親睦活動委員会より 　親睦活動委員長　岡　本　浩　三
　先週の月見夜間例会は、会員諸氏の御協力を戴き楽しい一夜を過ごしました事、親睦活動委員
会からお礼申します。初めて実施しましたチャリティーオークションは、集計の結果、30点の出品を戴
き、合計金額は、7万円丁度となりました。改めて会員の皆さんの御厚志に、感謝とお礼を申し上げま
す。有り難うございました。以上、報告とお礼を申し上げます。
第４回理事・役員会議事録
日時　2016年10月３日㈪13：40～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山４階「フェニックスの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　　　　 会長　岡本 和夫、 司会・幹事　末吉 賢多
⒉ 出席者の確認　　　　　　　　　　　 　　　副　幹　事　　児　島　正　典
　　岡本和夫　竹本千代子　末吉賢多　児島正典　氏房信明　　仲田錠二　菊井慎也　　相原利行
　　樋口芳紀　鴨井利典　　平松　信　岡本浩三　西山隆三郎　堀川辰也　大饗よし江
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　 　　　　　　　会　　　長　　岡　本　和　夫
⒋ 協議事項
　① 10月～12月のプログラムについて　　…原案通り、承認された。
　② 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて
　　　…現時点での参加校申請は８チーム。また、４チーム程は追加申請があるとのこと。
　③ 優良職業奉仕者表彰について　　…２名の表彰を予定し、承認された。
　④ ロータリークラブ献血ウィークについて　　…協力のお願いを文書にて行う旨の報告があり、承認された。
　⑤ 新会員について　　…新会員の紹介があり、承認された。
　⑥ 地区大会参加者について　　…原案通り、承認された。
　⑦ しのぶ会について　　…原案通り、承認された。
　⑧ その他　…10月17日の例会にて、映画「種をまく人～夢のつぎ木～」の紹介をしたいとの提案があり、承認された。
⒌ 報告事項
　　9月26日例会にて実施された、オークションで集まった70,000円について

…ロータリー財団100周年事業への寄付を24,750円とし、残額はポリオ撲滅への募金としたいとの提
案があり、承認された。

６、　閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　　竹　本　千代子

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 10月のロータリーレートは 1 ドル =102円です。
② 10月は米山月間です。米山記念奨学会より、資料として豆辞典が届いておりますので配付しております。
③ ガバナー事務所より、地区大会につきまして、10月7日㈮までに連絡いただければ参加が可能です、とのお知
らせがございました。不参加でお返事をいただいている方で、ご希望がございましたら、岡山北西RC事務局
までご連絡ください。 
④ ガバナー月信Vol.4、ロータリーの友10月号を配付しております。
⑤ 倉敷水島RCより、地区補助金事業「防災講演会」のご案内が届いておりますので回覧いたします。
⑥ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやま198号、岡山済生会ライフケアセンター広報誌、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ ロータリー財団より、岡本会長にベネファクター認証状及び記章、岡村会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届
いておりますので、後ほど贈呈させていただきます。

⑧ 本日例会終了後、13時30分より4F「フェニックスの間」において、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。

ベネファクターの認定 マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認定
　岡本和夫会員がベネファクターに認定され、
認証状及び記章が授与されました。
　

誕生日祝いのショートスピーチ 河　村　定　彦　会員 
　10月１４日で61歳になります。10月１４日は、新橋駅～横浜駅を結んだ日本初の鉄道が開業した
「鉄道記念日」でもあります。また、由来は不明ですが「焼きうどんの日」でもあるそうです。私自身の
誕生日会は家族にしてもらえませんが、10月１２日の孫の誕生日会は盛大に行いたいと思います。

イニシエーションスピーチ 　鈴　木　一　生　会員
　名前は、鈴木一生、昭和50年8月5日生まれ、干支はウサギ年の４１歳です。家族は小学４年生で９歳の娘、2年生７歳
の息子と、この5月に生まれました娘と合わせて3人の子供と、一人の妻の計5人家族です。
　略歴ですが、総社高校普通科を卒業後、立命館大学経営学部を卒業いたしまして、リクルートの不動産事業部へ就
職致しました。入社後は、大阪支店にて阪神エリアのオフィスビルへの入居斡旋の営業、その後東京本社の財務経理
部門にて資金管理や銀行折衝のほか、大阪梅田のイーマという商業施設の立ち上げ、それから大卒の新卒採用など
の様 な々部署で仕事をさせていただき、今でも当時複数の部署で仕事をした経験は役に立っているなと感じることがあります。
　その後約10年前に地元に戻り、鈴武石材という会社の代表をさせて頂いております。会社の歴史ですが、およそ120年前に香川県丸亀
市の広島という瀬戸内海に浮かぶ島で、「南清平」という方が採石業を興した事がはじまりで、その後岡山に拠点を設け、石材の卸売業か
ら現在の加工販売業へと少しずつ業態を変えながら現在に至っております。
　会社の特徴は、県内でも数が少なくなってきております石材の自社工場にて国産材の墓石を中心に、原石の状態から切削、研磨（磨き）、文字の彫
刻、施工などを行っている点でして、四国の協力工場と合わせますと、あらゆるオーダーに対応することができる態勢をとっております。また、採石場を
もっておりましたので、当時から周囲の採石場とつながりが多く、良質の原石を入手し易いところもうちの特徴であり、強みであると考えております。
　個人的には原石の仕入から工場での加工、現場での施工まで、一通りのことができるようになりました。石材は見分けにくいが故、私が最も
大切にしていることがありまして、それがロータリークラブの４つのテストにもあります、『「真実」かどうか』、という点でございます。石は見分け
がつきにくい上、種類によって単価が大きく違いますから、いかに自分が信用してもらえる人間になれるかどうかが私の会社の今後を決める
のだ、と肝に命じながら日々 正直に業務に取り組んでおります。業界動向ですが、ひと昔前に比べ新規墓石の販売量が下降傾向にある一方、
墓石のクリーニング、墓地のリフォームの他、移設や撤去、それから草の生えない土の敷き詰め等 仕事内容が変わってきております。
　最後に私自身のプライベートですが、月に一度、四国お大師参りを行っております。今年が申年のうるう年で、さらに逆打ちといいまして、88
番札所から逆に巡りますと通常の何倍ものご利益があるということで、自ら思い立ってお参りをはじめました。

 　楠　　　慎　平　会員
　改めまして、8月に入会させていただきました楠 慎平と申します。昭和51年9月28日生まれ、家族構成は妻と娘2人の4
人家族です。生まれも育ちも岡山市内で県立岡山操山高校、東京理科大学を卒業し㈱フォルム設計に入社しました。
幼少より体を動かすことが好きでサッカーや陸上競技を嗜みました。特に大学時代のサッカー部の仲間とは先輩、後輩
含めて大変仲が良く学業、スポーツ、遊びとも大変充実した楽しい学生生活を送りました。特に思い出深いのは遠路イ

－３－

本日のメニュー（10月17日）　
（長手箱）　猪口  胡桃豆腐  山葵  花穂  美味出し 笹小皿　名残鱧の南蛮漬け　セルフィーユ
小鉢（黄唐草）　穴子巻玉子　染卸し 造り　　二種盛り　妻一式　（県産昔醤油）
炊合　　ピーチポークの大和煮　小蕪白煮　焼目湯葉含ませ煮　青身　溶き辛子　紅葉人参
御飯　　五目御飯（岡山県産こしひかり）　　　赤出汁　　　香物　三種盛り

次回のメニュー（10月24日（ミリオンダーラミール））　
アフリカンチキンカレー　　　海藻とオニオンのサラダ　　　デザート　　　コーヒー

　　会報部会／日笠伸之・原　全伸・小菅英司

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

例会情報例会情報例会情報例会情報


